

Badische Neueste Nachrichten | Januar 2019

Der Kinderschutzbund Karlsruhe und der Verein Hikkaduwa in Salem im Bodenseekreis haben von der Karlsruher Firma **INIT** jeweils eine Spende von 5 000 Euro erhalten. Der Kinderschutzbund Karlsruhe setzt die Spende ein für sein Angebot „Mach dich stark!“ für Jugendliche, ein Training für selbstsicheres und kompetentes Verhalten. Zudem packten INIT-Mitarbeiter mit an bei der Renovierung der neuen Räume des Kinderschutzbundes in der Kriegsstraße 152 nahe dem Karlstor und spendeten gebrauchte Winterkleidung für Kinder, berichtete die Vereinsvorsitzende Iracema Mossuto. Der Verein Hikkaduwa pflegt Schulpatenschaften mit Sri Lanka.